

Armada comprometida con los ecosistemas del archipiélago

Escrito por Redacción

Miércoles, 02 de Agosto de 2017 08:34 - Última actualización Miércoles, 02 de Agosto de 2017 08:42



Con el fin de contribuir a la conservación de los ecosistemas del archipiélago, durante el fin de semana el Comando Específico de San Andrés y Providencia (Cesyp) participó en una jornada de limpieza subacuática y recuperación ecosistémica en el sector de Schooner Bight, desarrollada por la fundación Help 2 Oceans con apoyo de la Gobernación, la Armada y la dirección General Marítima (Dimar).

Según informa el Cesyp en su comunicado, la iniciativa denominada 'Bajo Tranquilo', contó con la participación de once miembros del cuerpo de Guardacostas de San Andrés, quienes dispusieron una embarcación para la extracción y transporte de residuos arrojados al mar. Así mismo, la Dimar envió el buque ARC 'Isla Serrana' para apoyar esta importante causa.

Gracias a este esfuerzo y el de todos los buzos voluntarios que participaron, se logró la extracción de 94 llantas con un peso total de 1120 kilogramos.

Concluye el informe de la institución, indicando que la Armada Nacional continuará comprometida con la conservación y el cuidado del medio ambiente del departamento archipiélago.